



木川小だより

令和元年10月11日
〒532-0012
淀川区木川東3-7-32
電話 6308-6311
校長 為野 省藏

いよいよ本番！

運動会に向けて各学年とも順調に練習が進み、最後の仕上げに入っています。児童も教職員もいよいよ本番だという心境です。今年の運動会のめあては、「令和 最初の運動会、全力をつくして楽しもう!!」です。新しい令和という時代にふさわしく、気持ちを一新して取り組む中で、勝ち負けにこだわらず、自分にできる精一杯のことをやりきりという意味で、運動会を楽しんでほしいと思います。高学年の組体操については、いろいろ議論されているところですが、演技種目の内容がどうあれ、子どもたち一人ひとりが懸命に取り組んでいる、その姿 자체を称賛していただきたいと思います。

保護者の皆様にお願いです。当日の自転車での来校はおひかえください。また、「入校証」を必ず持参してください。ご協力よろしくお願いします。

令和元年10月11日 運動会のめあて

令和 最初の運動会、
全力をつくして楽しもう!!



校長 為野 省藏

せんたいいれんしゅう ようす 全体練習の様子



応援団や音楽隊、委員会など、
高学年の子どもたちは、いろんな
役割でも頑張っています。

13日の運動会は天候や運動場の状態により、開始時刻を遅らせることもあります。

各学年の団体演技の見どころ

1年《ど・ど・ど・どダンス》

みんなのよく知ってる「ドラえもん」の音楽に合わせて、かわいく、元気におどります。かわいい姿をご覧ください。



3年《レッツダンス 君がヒーロー！》

リズムにのって3年生がおどります。最高の笑顔とキレッキレのダンスを見てください。



5年《Raise The Flag》

青と黄の2色の旗を力強く、振ったり上げたりします。息を合わせた動きと力強い旗の音をお楽しみください。



2年《Are you ready?》

2年生みんなで心をひとつにして、元気いっぱい踊ります。クラスごとの掛け合いもお楽しみください。



4年《力合わせ！4年生！心をひとつに》

4年生みんなの心をひとつにして。大きく美しくおどる姿、かっこよくキメる隊形移動、かさを使った素敵な4年生の演技をご覧ください。



6年《届け！～私たちの心～》

今年のテーマは「届け！～私たちの心～」力強い動きにアップテンポの曲。難しいところもありましたが全力で練習してきました。6年生みんなの心を一つにして演技します。みんなの力、心、そして6年間の成長が、見ている人に「届け！」



※運動会実施などについては下記の方法でお知らせします。

7:15…木川小学校ホームページ・一斉メール(ミマモルメ)

7:30…玄関掲示



